

Seit 1952 erscheint, entgegen dem ursprünglichen Vorhaben mehrere Hefte im Jahr herauszugeben, oft nur weniger als 1 Heft pro Jahr

1952: Eberhard W. Hübschmann - Die Zeil: Sozialgeographische Studie über eine Straße

1955: Anneliese Krenzlin - Historische und wirtschaftliche Züge im Siedlungsformenbild des westlichen Ostdeutschland: Unter besonderer Berücksichtigung von Mecklenburg-Vorpommern und Sachsen

1956: Karl Krejci-Graf - Vulkanologische Beobachtungen auf den Azoren

1957: Karl Tisowsky - Häcker und Bauern in den Weinbaugemeinden am Schwanberg: Ein agrargeographischer Beitrag zur Entwicklung des Weinbaus am südlichen Steigerwaldrand

1958: Wolfgang Kuls - Beiträge zur Kulturgeographie der südäthiopischen Seenregion

1960: Rosemarie Künzler-Behncke - Entstehung und Entwicklung fremdvölkischer Eigenviertel im Stadtorganismus: Ein Beitrag zum Problem der "primären" Viertelsbildung

1961: Anneliese Krenzlin - Die Entstehung der Gewannflur nach Untersuchungen im nördlichen Unterfranken

1961: Julius Wagner - Festschrift zur 125-Jahrfeier der Frankfurter Geographischen Gesellschaft : (Verein für Geographie und Statistik); 1836 – 1961: Dieses Heft gehört zu den Sonderausgaben anlässlich einer Jubiläumsfeier der FGG. Abgedruckt sind verschiedene Beiträge zu geographischen Themen und Beiträgen zum Thema „Frankfurter Geographische Gesellschaft“.

1962: Klaus Schroeder - Agrarlandschaftsstudien im südlichsten Texas (Lower Rio Grande Valley)

1963: Wolfgang Kuls - Bevölkerung, Siedlung und Landwirtschaft im Hochland von Godjam (Nordäthiopien)

1965: Anneliese Krenzlin - Die Agrarlandschaft an der Nordgrenze der Besiedlung im intermontanen British Columbia

1966: Armin Gersthauer - Beiträge zur Geomorphologie des mittleren und nördlichen Chiapas (Mexiko) unter besonderer Berücksichtigung des Karstformenschatzes

1967: Karl-Heinz Pfeffer - Beiträge zur Geomorphologie der Karstbecken im Bereiche des Monte Velino (Zentralapennin)

1967: Bernhard Metz - Beiträge zur geomorphologischen Entwicklung dreier Becken im Neuenburger Jura

1967: Eckart Földner - Agrargeographische Untersuchungen in der Ebene von Thessaloniki

1968: Arno Semmel - Studien über den Verlauf jungpleistozäner Formung in Hessen

1969: Werner Fricke - Die Rinderhaltung in Nordnigeria und ihre natur- und sozialräumlichen Grundlagen

1970: Friederun Fuchs - Studien zur Karst- und Glazialmorphologie in der Monte-Cavallo-Gruppe: venezianische Voralpen

1970: Bodo Freund - Siedlungs- und agrargeographische Studien in der Terra de Barroso, Nordportugal

Seit 1973 gibt es einen stichwortartigen Abriss der Vereinsgeschichte im Umschlag